

[Texte]

Again, that's unsolicited in the sense that I may not have anything to do with it, but if I'm asked, that's one of the things I might say.

The Chairman: Margaret, did you have anything further before getting into questions?

Ms Barber: I think, with respect to the next stage, this is a partial answer to Mr. Brewin's question as well.

One of the things we also do is to push our management further by talking to people in a philosophy approach, and in part of that what we have to do, with respect to setting dates and ensuring broader participation, is to look at the rest of the community and ask what's your competition schedule and meeting schedule for this particular block of time, and try to identify the time that works best for the community as a whole, thereby ensuring broader community participation and ownership in both the process leading up to it and the product coming out of it.

Mr. Brewin: I think that's very helpful. When do you anticipate Sport Forum III taking place? I take it from what you have just said that no date has been set, but in what period of time?

Ms Barber: I think one of the things we have to be careful of, having just said that about competition schedules, is to recognize that we do have in place a major games in the month of February. Therefore we are probably looking at sometime in April, late March, I would say, mid-April or so.

Mr. Brewin: Probably one of the things you are suffering a little bit from is success. As this process works, a lot of people are going to want to buy into it who previously did not participate. As you might have put it, most people here aren't born to go to meetings and that isn't why they are involved in sports, and going to a lot of meetings isn't their idea of a good time.

I have a bit of difficulty in doing much more than receiving what you said in substance on the vision statement, directions and so forth. It strikes me as being somewhat uncontroversial, although I'm sure hidden among it are a lot of controversial points and issues. From our point of view, the integrity of the process is for you to make your own decisions about what things are important for your constituent parts. I can't help but go back to process a little.

Let me ask about the provinces and what your sense is of involving both the provincial and territorial governments that have some stake in this. You did mention that you had received some input from them, but I am asking about getting them involved in a more effective way and whether that is advisable, and then the various provincial sports organizations, and building this down into a grassroots thing.

In some sense this has started at the national level for various historic reasons, but if you're going to give meaning to what seems to me is a very valid point, that the sports system is community based, my quick understanding of the term "community" moves me to grassroots local communities as well as the sport community.

[Traduction]

Là encore, ce sont des observations très personnelles—je n'ai pas encore été sollicité ni pressenti en aucune façon—mais si on me posait la question, voilà ce que je pourrais dire.

Le président: Margaret, aviez-vous quoi que ce soit à ajouter avant que l'on ne passe aux questions?

Mme Barber: Je pense à l'étape suivante de notre action, et cela répond en partie à la question de M. Brewin.

Nous incitons notre direction à aller plus loin, nous discutons des grandes lignes de notre action, et ce que nous devons faire notamment pour ce qui est de la fixation des dates et de l'élargissement de la participation, c'est tenir compte du calendrier des manifestations sportives de façon générale pour pouvoir retenir une date optimale, afin d'assurer une participation accrue de tous les intéressés du monde du sport, pour leur donner la possibilité de se reconnaître dans ce processus et dans ce qui en ressortira.

M. Brewin: Voilà qui me paraît très utile. Quand pensez-vous organiser ce 3^e Débat sur le sport? D'après ce que vous venez de nous dire, aucune date n'a été arrêtée; vous pensez simplement à une plage de temps.

Mme Barber: Après ce que je viens de dire sur les dates des manifestations sportives, je dois rappeler qu'il y a des jeux très importants qui auront lieu au mois de février. Ce sera donc vraisemblablement au mois d'avril, à la fin du mois de mars peut-être, ou à la mi-avril.

M. Brewin: Il se trouve que vous êtes probablement finalement victimes de votre propre succès. Au fur et à mesure que le processus progresse, de plus en plus de gens veulent participer. Et comme vous l'avez dit, la plupart d'entre eux à l'origine ne sont pas faits pour ce genre de réunions, ce n'est pas ce qui les intéresse dans le sport, et assister à ce genre de réunions n'est pas précisément ce qui les attire le plus.

Pour le moment, en ce qui me concerne, je ne peux que me contenter de prendre acte de ce que vous nous avez présenté dans votre exposé concernant vos perspectives et orientations, etc. Je ne vois rien que l'on puisse contester, a priori, alors qu'en fait, j'en suis sûr, il y a des tas de points qui donneraient certainement lieu à moult controverses. En ce qui nous concerne, l'intégrité de tout ce processus réside dans votre pouvoir de prendre en main votre sort et de prendre les décisions qui semblent importantes pour le monde du sport. Mais revenons un petit peu à ce processus lui-même.

J'aimerais vous parler des provinces, et d'une participation éventuelle des administrations provinciales et territoriales, qui ne sont pas sans être concernées par tout cela. Vous avez dit avoir été en contact avec ces administrations, mais ne serait-il pas possible et recommandable de les associer plus étroitement à votre organisation, avec les organisations sportives provinciales, en allant jusqu'aux sportifs de la base?

Tout cela a débuté à un niveau national, pour un certain nombre de raisons historiques, mais si vous voulez vraiment rendre justice à l'argument selon lequel le sport est une affaire communautaire, ma première réaction est de comprendre ce terme de «communauté» dans le sens de collectivités locales autant que de communauté des sportifs.